

## 2 mai 1992 : création de l'école de cyclisme

*Extraits du "Bulletin d'information du Véloce Club Châteaulinois 1992"*

" Si un projet nous tenait à coeur, c'est bien celui de "L'ECOLE DE CYCLISME". Nous en parlions depuis des années. Cette fois ça y est, et il faut rendre hommage au travail accompli par Frédéric HASCOET. Avec sérieux et méthode, il a su en outre s'entourer d'une équipe jeune et motivée.

Cette école, lancée le 2 mai 1992 par la mise en place d'affiches dans les écoles et les lieux publics "Tu aimes le vélo, viens à l'Ecole de Cyclisme", voit ses effectifs atteindre le nombre de 36 garçons et filles de 7 à 14 ans. Point fort de cette première saison: : la participation au Petit Tour de France de Quimper au mois de juin.

Les enfants répartis en plusieurs groupes, profitent des installations du plateau de la Petite Gare, pour développer leur sens de l'adresse, gymkhana, slalom entre quille, passage de planche, sauts. Rouler en groupe, lâcher les mains, prendre un bidon ne leur pose rapidement plus de problème, une initiation à la mécanique et au code de la route vient compléter leur bagage avant d'être à même d'effectuer leur première sortie sur la route."

Effectif : 36

Sous la présidence de Yannick BOTREL



"L'équipe d'encadrement (de gauche à droite) : Responsable: Frédéric HASCOET, Adjoint: Jean François JAOUEN, Thomas LEVREL, Daniel STEPHAN, Anne LE GOFF, Pascal KERLOCH(absent sur photo)"

